

Un matin ordinaire, un garçon marche tranquillement vers l'école, ses pensées flottant entre le devoir de mathématiques et son match de football prévu après les cours. Cette expérience le pousse à réfléchir sur la fragilité de la vie et la valeur des liens humains. Pendant les heures qui suivent, il doit affronter des émotions conflictuelles : la peur de perdre son meilleur ami, la culpabilité de ne pas avoir pu faire plus, et l'espoir fragile qu'il puisse se rétablir. Les jours suivants, il devient une source de soutien inébranlable pour Lucas, apportant des livres, racontant des histoires et lui promettant qu'ils rejoueront ensemble sur le terrain de football. Il s'approche en courant et, à sa stupeur, reconnaît la victime sur le sol : c'est son meilleur ami, Lucas. Des passants commencent à se rassembler, mais personne ne semble savoir quoi faire. Soudain, un fracas métallique le fait sursauter : une voiture percute violemment une moto à quelques mètres de lui. Il appelle les secours en tremblant, tout en essayant de parler à Lucas pour le garder conscient. Lentement mais sûrement, Lucas commence à se rétablir, et leur amitié en ressort plus forte que jamais. Si vous souhaitez d'autres ajouts ou une approche différente, faites-le moi savoir ! Le garçon est envahi par la panique, mais il se ressaisit rapidement. Le garçon se sent seul, impuissant, mais détermine à ne pas laisser son ami. Quand l'ambulance arrive enfin, il insiste pour monter avec Lucas, malgré les objections du personnel médical. Cette version explore des thèmes d'amitié, de résilience et d'apprentissage face à une situation dramatique. À l'hôpital, le garçon apprend que l'état de Lucas est grave.